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Pisa, 3 Maggio 2023 
 
Candidatura per le elezioni della Giunta del Collegio dei Professori Ordinari di Biochimica (SSD 

BIO/10) 

 
Care Colleghe e Cari Colleghi, 
facendo seguito alla comunicazione pervenuta in data 17/04/2023 da parte del Segretario della 
Giunta del Collegio dei professori ordinari del SSD BIO/10, è mia intenzione, con la presente, 
proporre la mia candidatura alle elezioni dei membri della Giunta per il biennio 2023‐2025. 
Questa scelta nasce dalla profonda convinzione del fondamentale ruolo che questo Collegio ha nelle 
relazioni con gli Organi di governo del Paese nel contesto nazionale, rappresentando uno strumento 
efficace per intervenire in maniera coordinata in merito agli aspetti importanti per la crescita e il 
consolidamento della Biochimica nel panorama della ricerca e della didattica, anche internazionale. 
 
Per coloro che non ho ancora avuto la fortuna di conoscere personalmente, mi chiamo Maria Letizia 
Trincavelli, sono Professoressa Ordinaria di Biochimica presso il Dipartimento di Farmacia 
dell’Università di Pisa dal 2016 e Direttore dello stesso dal 2020. Negli ultimi anni ho ricoperto, 
all’interno del Dipartimento di Farmacia, anche numerose altre cariche gestionali, come il 
coordinamento del Dottorato in Scienza del Farmaco e delle Sostanze Bioattive, che mi hanno 
permesso di acquisire esperienza in ambito gestionale, di ricerca e di didattica. Queste capacità 
organizzative, che ho appreso sia durante le esperienze lavorative sopra menzionate, che nel 
coordinamento di progetti di ricerca di cui sono stata PI, ritengo possano rappresentare un buon 
presupposto per poter apportare un contributo fattivo alle numerose attività che la Giunta del 
Collegio ha intrapreso in questi anni, nonché un punto di partenza per nuovi obiettivi di lavoro. 
 
Sono una convinta sostenitrice del ruolo della scienza nella crescita socio-culturale ed economica 
del nostro Paese e in particolare dell’importanza della ricerca accademica di base come fonte di 
innovazione. Come abbiamo, purtroppo, potuto recentemente riscontrare in pandemia, ricerca di 
base e tecnologia sono un binomio imprescindibile: la tecnologia si sviluppa solo quando attinge da 
conoscenze di base, e pertanto è fondamentale tutelare la scienza accademica e sostenere la ricerca 
di base con investimenti pubblici e con infrastrutture adatte a produrre innovazione. 
Innovazione che si può realizzare solo favorendo un contesto che valorizzi la multidisciplinarità e la 
sinergia tra competenze specialistiche individuali, tale da promuovere una maggiore traslabilità 
della ricerca di base verso quella applicata.   
 
 



In questo contesto assume un ruolo fondamentale anche il processo di reclutamento accademico, 
soprattutto dei giovani ricercatori, al fine di valorizzarne le capacità e l’entusiasmo per la disciplina 
permettendo così una loro formazione ai livelli standard internazionali e garantendo un fisiologico 
ed equilibrato turnover. 
 
Il ruolo del collegio dei PO e della Giunta è appunto quello di creare canali di dialogo tra le diverse 
realtà scientifiche ed accademiche, potenziando collaborazioni di ricerca a livello nazionale e 
internazionale, nel rispetto dell’individualità e delle competenze del settore, dialogare con gli Organi 
di Governo al fine di sostenere la ricerca e la formazione per la crescita dei giovani e per il progresso 
della scienza. 
 
Nella ferma convinzione dell’importante ruolo di nutrimento che il nostro Collegio ha 
nell’affermazione e crescita futura del nostro settore, manifesto pertanto il mio desiderio di 
mettermi a servizio della comunità biochimica nazionale, come rappresentante in Giunta, con 
l’obiettivo di lavorare sui fronti di ricerca, didattica e formazione, per garantire un meritato futuro 
al nostro settore e alla ricerca accademica in genere. 
 
Ringrazio sinceramente i colleghi che hanno lavorato in questi anni per istituire e mantenere attivo 
questo collegio e in particolare coloro che vorranno esprimermi la loro fiducia sostenendo la mia 
candidatura. 
 
Cordiali saluti 
Maria Letizia Trincavelli 

 
 
 


